

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Le filtre à particules by TECHN-PART



Paris, le 05/04/2017 – La marque française de pièces techniques TECHN-PARTS reconnue pour ses produits de qualité se dote d'une nouvelle gamme de produits : **les filtres à particules** (gamme neuve).

Les filtres à particules sont des organes essentiels à la dépollution des véhicules diesel comme essence. Rendus obligatoires par la norme Euro 5 sur les véhicules diesel et prochainement obligatoires pour les véhicules essence lors de l'évolution de la norme Euro 6, ils permettent de réduire les émissions polluantes. Cette solution permanente et efficace fait dorénavant partie du catalogue de solutions de dépollution du parc existant proposées par la rechange indépendante et la rechange constructeur.

Cette nouvelle gamme se compose de plus de 70 références afin de couvrir 95% des besoins du marché.

- 5 références représentent 50% des ventes avec une application 100% PSA
- 10 références représentent 60% des ventes tous constructeurs
- 18 références représentent 80% des ventes tous constructeurs

Pour rappel, la marque TECHN-PARTS, possédant ses propres usines de production pour une partie de sa gamme E/S, se compose des gammes de produits techniques suivantes : turbos E/S (500 références), vannes EGR E/S (150 références) et sondes lambda (40 références).

La marque TECHN-PARTS est une marque à part entière qui a pour vocation de répondre aux attentes des clients qui sont au cœur de ses priorités, grâce à une identification facile des produits, une couverture appropriée concentrant l'ensemble des acteurs du marché et une tarification adaptée.

Retrouvez la marque TECHN-PARTS lors du prochain salon Equip'auto pour une présentation complète des gammes de produits présentes et futures.

Pour plus d'informations, [www.techn-parts.fr](http://www.techn-parts.fr)